



PENYELenggara PENDIDIKAN YAYASAN SALUB SUCI
SD YOS SUDARSO CIGUGUR

Terakreditasi A
Jl. RS Sekeloa Kamulyan No. 1515 Cigugur - Kuninggaru 40522 Telp.

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **JOSEFIN ETHURKEL A** Kelas : **6B**
 Nomor Induk / NISN : **141501023/0081208902** Semester : **1 (Satu)**
 Nama Sekolah : **SD YOS SUDARSO CIGUGUR** Tahun Pelajaran : **2019-2020**
 Alamat Sekolah : **Jl. RS Sekeloa Kamulyan No. 1515 Cigugur - Kuninggaru**

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Kevin, sangat baik dalam sikap berperilaku sukur, baik dalam sikap ketertanan beribadah, berdo'a sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Kevin, sangat baik dalam sikap tanggung jawab, baik dalam sikap jujur, disiplin, sopan santun, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN 60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Prekisi	Deskripsi	Nilai	Prekisi	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	93	A	Kevin, sangat baik dalam memahami Alah yang diabdikan melalui para nabi. Sangat baik dalam memahami lughat dan sifat-sifat agama.	78	B	Kevin, baik dalam melakukan ibadah (aktifitas) memercakikan/menuliskan refleksi/puisi mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang berkeadilan. Baik dalam melakukan aktivitas (realisasi) memercakikan/menuliskan refleksi/puisi mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	91	A	Kevin, sangat baik dalam memahami nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam melaksanakan pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga negara sesuai dan melakukannya dalam.	94	A	Kevin, sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan dan hasil-hasilnya sebagai warga negara yang bertanggung jawab dan berkeadilan.
3	Bahasa Indonesia	75	88	A	Kevin, sangat baik dalam mengartikan isi teks pendek yang didengar dan dibaca. Baik dalam mengartikan isi (ekspansi) imah yang didengar dan dibaca.	90	A	Kevin, sangat baik dalam menyajikan hasil analisis informasi dari teks percakapan (ekspansi) imah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif. Sangat baik dalam mengartikan isi (ekspansi) imah yang didengar dan dibaca.
4	Matematika	60	88	A	Kevin, sangat baik dalam melakukan operasi perbandingan, persentase, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif. Baik dalam melakukan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan).	98	A	Kevin, sangat baik dalam mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan bulat negatif, persentase, dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai uraian operasi.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Prekisi	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Baik dalam mengikuti pramuka penggalang
2	ENGLISH CLUB	B	Siapa yang melakukan dialog sederhana dalam bahasa Inggris tentang like and dislike

D. Saran-saran

Kevin, sudah baik dalam mengikuti pembelajaran hanya perlu ditingkatkan lagi efektifitas belajarnya

E. Tinggidi Berat Badan

No	Aspek Yang Dimilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	145 cm	cm
2	Berat Badan	47 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Sehat
2	Penglihatan	Serumen
3	Gigi	Sehat

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	: - hari
2	izin	: - hari
3	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui
Orang Tua / Wali

(Signature)

Cigugur, 20 Desember 2019
Wali Kelas 6B

(Signature)

Sigit Kurulawan, A.Md



5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	89	A	Kevin, sangat baik dalam menggunakan cara ukur/kuadrat hitung menggunakan diri dengan menggunakan. Sangat baik dalam menggunakan cara perbandingan/kuadrat hitung dan besaran.	89	A	Kevin, sangat baik dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat zat. Mengukur dan menggunakan dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menerapkan hasil-hasilnya tentang perbandingan/kuadrat hitung.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	90	A	Kevin, sangat baik dalam menggunakan peta dan kerangka dalam kerangka. Baik dalam menggunakan kerangka dalam kerangka. Baik dalam menggunakan kerangka dalam kerangka. Baik dalam menggunakan kerangka dalam kerangka.	97	A	Kevin, sangat baik dalam menyajikan laporan tentang masalah praktikum/kegiatan, upaya menggunakan kerangka, dan upaya menggunakan kerangka. Sangat baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75						Kevin, sangat baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik. Baik dalam membuat melodi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75						Kevin, baik dalam menggunakan kerangka kegiatan (jurnal) dan pengkuran tingkat keberagaman (jurnal) sebagai upaya untuk meningkatkan (jurnal) kegiatan (jurnal) dan meningkatkan (jurnal) kegiatan (jurnal). Baik dalam menggunakan kerangka (jurnal) dan meningkatkan (jurnal) kegiatan (jurnal).
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	70	75	B	Kevin, baik dalam memahami teks cerita pendek tentang penyelesaian masalah hidup. Baik dalam memahami teks argumentasi tentang perubahan dalam kehidupan.			Kevin, cukup dalam memahami isi cerita pendek tentang penyelesaian masalah hidup.
b.	Bahasa Inggris	62	91	A	Kevin, excellent in SM (memahami cara memberikan petunjuk tempat umum menggunakan petunjuk). Excellent in Memahami nama-nama tempat umum dan	93	A	Kevin, excellent in Menyatakan nama-nama makanan dan minuman dan kegiatan atau aktivitas. Excellent in Menyatakan nama-nama tempat umum dan kegiatan.
c.	TIK/Komputer	70						Kevin, sangat baik dalam Menakar aplikasi mengolah dokumen/teks/ gambar dalam bentuk laporan yang menggunakan teks, angka dan gambar, sampai memuatnya. Sangat baik dalam Menakar/penulisan sehari-hari yang lebih kompleks sesuai modul atau buku, dan diintegrasikan dalam bentuk buku/gambar secara menarik.